

RINGKASAN

Penerapan Manajemen Rantai Pasok (supply Chain) Produksi Susu Pada CV Milkindo Berka Abadi Kecamatan Kepanjen Kabupaten Malang, Putri Dewi, Nim D41190961, Tahun 2023, 43 hlm., Manajemen Agribisnis, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Naning Retnowati, S.TP., M. P (Dosen Pembimbing) dan Fidyah Afiyata, S.T.P (Pembimbing Lapangan)

Perkembangan lingkungan industri yang dinamis pada era global seperti sekarang ini menjadi pemicu bagi banyak organisasi perusahaan untuk menggali potensi yang dimiliki, serta mengidentifikasi faktor kunci sukses untuk unggul dalam persaingan. Usaha-usaha dilakukan untuk memberikan produk yang terbaik bagi konsumen. Produk yang ditawarkan perusahaan kepada konsumen tidak hanya berupa produk melainkan kombinasi dari barang dan jasa termasuk pelayanan yang berkualitas.

CV. Milkindo Berka Abadi dalam menjalankan usahanya dibidang industri pengolahan susu melakukan strategi dalam mengelola dan mengatur setiap proses bisnis untuk menyalurkan barang baik dari pemasok hingga sampai ke tangan konsumen akhir. Hal ini sesuai dengan prinsip dari Manajemen Rantai Pasok yang merupakan sebuah strategi perusahaan dalam mengelola dan mengatur setiap proses bisnis yang berkaitan dalam menyalurkan barang dari pemasok hingga ke pelanggan. Perlu adanya penerapan manajemen rantai pasok agar aktivitas lebih terintegrasi dan aliran barang, keuangan dan informasi mengalir dengan jelas dan transparansi bagi pemangku kepentingan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rantai pasok yang terjadi di CV. Milkindo Berka Abadi terdiri dari tiga aliran, yaitu aliran barang, aliran finansial dan aliran informasi. Entitas yang terlibat mulai dari peternak, perusahaan, karyawan bagian produksi, pemasaran, toko dan mitra serta konsumen. CV Milkindo Berka Abadi melakukan penerapan rantai pasok seperti pengembangan produk, pengadaan bahan baku, perencanaan dan pengawasan, produksi, dan distribusi yang terintegrasi untuk menciptakan produk yang berkualitas dan sampai pada konsumen yang tepat dan waktu yang tepat